

# JIS.CO.ID

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 10:47



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya*

"SUKABUMI - AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat anjangsana door to door system (DDS) pada Rabu pagi ini. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas

Hendarko bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan warga masyarakat serta menyampaikan program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien)."

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Hendarko juga berkesempatan mendengarkan curhatan dan saran dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran. Hal ini sebagai bentuk pendekatan dan komunikasi aktif antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., menjelaskan, "Program Aa Dede ini merupakan upaya kami untuk membangun keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Melalui siskamling yang diaktifkan kembali, kami berharap masyarakat dapat ikut serta menjaga keamanan di lingkungan mereka masing-masing, sehingga dapat mencegah terjadinya tindak pidana pencurian."

Dalam upaya menjalankan program Aa Dede, Bhabinkamtibmas Hendarko juga mengimbau warga agar senantiasa menjaga kerukunan antarumat beragama, membangun rasa aman, serta meningkatkan partisipasi dalam memelihara ketertiban di desa mereka. Giat ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan memberikan rasa nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Waluran.

Dengan adanya DDS dan program Aa Dede, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, serta kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat terjalin dengan baik. Hal ini merupakan langkah nyata dalam menciptakan Sukabumi yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.